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TERCEIRA SECRETARIA 
DIRETORIA LEGISLATIVA 

DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO 

SETOR DE TRAMITAÇÃO, ATA E SÚMULA 

1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 7ª LEGISLATURA 

ATA SUCINTA DA 52ª 
(QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA) 

SESSÃO ORDINÁRIA, TRANSFORMADA EM COMISSÃO GERAL PARA 
DEBATER A SITUAÇÃO ECONÔMICA E A AUTONOMIA DA COMPANHIA 

DE SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL – CAESB, 

EM 11 DE JUNHO DE 2015 

 
SÚMULA 

 
PRESIDÊNCIA: Deputados Celina Leão e Wellington Luiz 

LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal 

INÍCIO: 15 horas e 17 minutos 

TÉRMINO: 19 horas e 9 minutos 
 
PRESENÇA – Compareceram os seguintes deputados: 

 Deputado Agaciel Maia – PTC 
 Deputado Bispo Renato Andrade – PR 
 Deputada Celina Leão – PDT 
 Deputado Chico Leite – PT 

 Deputado Chico Vigilante – PT 
 Deputado Dr. Michel – PP 
 Deputado Joe Valle – PDT 
 Deputado Juarezão – PRTB 
 Deputado Julio Cesar – PRB 

 Deputada Liliane Roriz – PRTB 
 Deputada Luzia de Paula – PEN 
 Deputado Prof. Israel – PV 
 Deputado Prof. Reginaldo Veras – PDT 

 Deputado Rafael Prudente – PMDB 
 Deputado Raimundo Ribeiro – PSDB 
 Deputado Ricardo Vale – PT 
 Deputado Rodrigo Delmasso – PTN 
 Deputado Wellington Luiz – PMDB 

Obs.: Os Deputados Robério Negreiros – PMDB, Lira – PHS, Telma Rufino – PPL e 
Wasny de Roure – PT encontram-se licenciados, de acordo com os AMDs nos 34/2015 
e 41/2015, respectivamente. 
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1 ABERTURA 

Presidente (Deputada Celina Leão): 

– Está aberta a sessão. 
– Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos. 

 
2 COMUNICADO DA PRESIDÊNCIA 

Presidente (Deputada Celina Leão): 

– Informa que, de acordo com o Requerimento nº 656, de 2015, dos 
Deputados Celina Leão e Wellington Luiz, a sessão ordinária será transformada em 
comissão geral para debater a situação econômica e a autonomia da Companhia de 
Saneamento Ambiental do Distrito Federal – Caesb. 
 
2.1 COMPOSIÇÃO DA MESA 

– DEPUTADA CELINA LEÃO, presidente da sessão e autora do requerimento 
– DEPUTADO WELLINGTON LUIZ 
– DEPUTADO AGACIEL MAIA 
– DEPUTADO RAFAEL PRUDENTE 
– DEPUTADO CHICO VIGILANTE 
– DEPUTADA LILIANE RORIZ 
– DEPUTADO JULIO CESAR 
– DEPUTADO JOE VALLE 
– DEPUTADO RAIMUNDO RIBEIRO 
– DEPUTADO RODRIGO DELMASSO 
– DEPUTADO BISPO RENATO ANDRADE 
– DEPUTADO FEDERAL RÔNEY NEMER 
– DANIEL BOTELHO, representante da Secretaria de Estado de Fazenda – Sefaz 
– VINÍCIUS FUZEIRA DE SÁ E BENEVIDES, Presidente da Agência Reguladora 
de Águas, Energia e Saneamento Básico do Distrito Federal – Adasa 
– MAURÍCIO LEITE LUDUVICE, Presidente da Companhia de Saneamento 
Ambiental do Distrito Federal – Caesb 
– ISAÚ JOAQUIM CHACÓN, Presidente da União Geral dos Trabalhadores do 
Distrito Federal – UGT-DF 
– JEFERSON JUSTINO, representante do Sindicato dos Trabalhadores da Indústria 
da Purificação e Distribuição de Água e em Serviços de Esgoto do Distrito Federal – 
Sindágua 
– JEFFERSON MOTTA, representante dos servidores de carreira da Companhia de 
Saneamento Ambiental do Distrito Federal – Caesb 
– ALAIRTON GOMES, Diretor do Sindicato dos Urbanitários no Distrito Federal – 
STIU-DF 
– ANDRÉ NEPOMUCENO, representante dos Sindicato dos Bancários 
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2.2 PRONUNCIAMENTOS 

DEPUTADA CELINA LEÃO, presidente da sessão e autora do requerimento 

– Comenta que a Câmara Legislativa já rejeitou, nesta gestão, seis projetos 
de lei enviados pelo Executivo prejudiciais aos interesses dos servidores públicos ou 
dos contribuintes. 

– Frisa que esta Casa é independente e que deve haver equilíbrio entre os 
Poderes. 

– Sustenta que a crise orçamentária do Governo não pode atingir as 
empresas públicas do Distrito Federal. 

– Ressalta que a proposição enviada pelo Executivo é nociva ao Distrito 
Federal, e manifesta o seu voto contrário ao projeto. 
 
DEPUTADO RAFAEL PRUDENTE 

– Reafirma o seu compromisso com os servidores públicos do DF, e posiciona-
se contrário ao Projeto de Lei nº 467/2015. 

– Anuncia que apresentou esta semana projeto que visa à construção do 
Hospital do Servidor Público do DF. 
 
DEPUTADO FEDERAL RÔNEY NEMER 

– Opõe-se à aprovação do Projeto de Lei nº 467/2015, e discorre sobre os 
motivos pelos quais o seu partido, o PMDB, é totalmente contra o teor da proposição. 

– Avalia que a venda do patrimônio do Distrito Federal não resolverá os 
problemas financeiros do GDF, e ressalta que, embora seja Deputado Federal, se 
empenhará em convencer os parlamentares distritais a buscar outra forma de 
resolver a situação. 

– Coloca-se à disposição da categoria para o que for necessário. 
– Parabeniza os servidores da Caesb pela sua mobilização em prol da 

continuidade de um trabalho de excelência. 
 
DEPUTADO JULIO CESAR 

– Comenta a sua visita ao Palácio do Buriti, hoje, com uma comissão de 
caminhoneiros, para conversar com o Governador sobre as reivindicações da 
categoria. 

– Informa que a reunião resultou na conquista da liberação de parte do 
pagamento desses trabalhadores, referente a 2014, e parabeniza os parlamentares 
que lutaram pela causa. 

– Declara o seu compromisso com a população, e afirma que lutará em 
defesa dos servidores da Companhia Energética de Brasília – CEB e da Caesb. 

– Anuncia a apresentação de emenda ao projeto para impossibilitar a venda 
da Caesb. 
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– Menciona a sua disposição de ouvir e de entender as razões pelas quais as 
empresas não devem ser vendidas. 
 
JEFERSON JUSTINO, representante do Sindágua 

– Enaltece a importância do saneamento no Brasil e no mundo. 
– Desaprova a privatização das empresas públicas, e ressalta que a Caesb 

realiza várias ações sociais. 
– Elogia a capacidade dos servidores públicos, comprovada pelo bom serviço 

oferecido à sociedade, e reforça a necessidade de mobilização da categoria para 
impedir a privatização de empresas como Caesb, CEB e BRB. 

– Reivindica compromissos de campanha do atual Governador do DF, em 
especial o de manter as conquistas da categoria. 

– Agradece o espaço para apresentar o seu posicionamento. 
 
DEPUTADA LILIANE RORIZ 

– Participa que, conforme expôs em vídeo postado nas redes sociais, é 
totalmente contra a intenção do Governador Rodrigo Rollemberg de vender as 
empresas públicas. 

– Acredita que essa manobra política não irá sanar as dívidas orçamentárias 
do atual Governo, e lembra que as estatais do Distrito Federal foram recuperadas no 
Governo Roriz. 

– Reitera o seu posicionamento contrário, e coloca-se à disposição de todos. 
 
DEPUTADO BISPO RENATO ANDRADE 

– Critica o Governo por tentar transferir à população o ônus pela crise que 
vive o Distrito Federal. 

– Assegura, como relator da Comissão de Constituição e Justiça – CCJ, que o 
projeto não seguirá adiante. 

– Ressalta o caráter independente desta Casa de Leis. 
– Comenta que já apresentou emendas para excluir o projeto da pauta de 

votação. 
– Convida o Deputado Joe Valle a unir-se aos deputados independentes. 

 
DEPUTADO JOE VALLE 

– Assume posição contrária ao Projeto de Lei nº 467/2015. 
– Declara ser da base do Governo, mas dispõe-se a colaborar para a 

correção dos erros que vêm sendo cometidos. 
– Afirma que servir deve ser a prioridade da existência do servidor público. 

 
ALAIRTON GOMES, diretor do STIU-DF 

– Discorre sobre o histórico da CEB ao longo dos últimos anos. 
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– Adverte que os trabalhadores repudiam o referido projeto de lei, e frisa 
que a venda da companhia trará um prejuízo enorme aos serviços públicos prestados 
à população. 

– Agradece a oportunidade de participar desta comissão geral. 
 
DEPUTADO RAIMUNDO RIBEIRO 

– Destaca a obrigação do Governo de buscar uma solução criativa para o 
problema das empresas públicas, uma vez que a população já se encontra 
sobrecarregada de encargos. 

– Manifesta-se contrariamente à aprovação do projeto de lei. 
– Refere-se à existência de lei que permite a participação privada nas 

empresas públicas, fato que já faculta a rejeição à referida proposição do Executivo. 
– Reafirma a sua posição de membro da base aliada, mas defende a 

discussão dos projetos e a construção de consenso para a tomada de decisões. 
– Cumprimenta os servidores das empresas públicas pela sua mobilização. 

 
DEPUTADO WELLINGTON LUIZ 

– Reporta-se a proposição que proibia a venda de ações da companhia, 
apresentada nesta Casa Legislativa pelo ex-Deputado José Lopes, e salienta que, das 
duas ausências durante a votação, em 2002, uma foi do atual Governador Rodrigo 
Rollemberg, que, à época, era Deputado. 

– Acentua que o atual projeto não será aprovado. 
 
DEPUTADO AGACIEL MAIA 

– Discorre sobre a história do tratamento de água e esgoto no DF, e destaca 
a responsabilidade social da Caesb, definida por programa instituído em 2004. 

– Aponta contradição no posicionamento do GDF ao contratar financiamento 
junto ao Banco Interamericano de Desenvolvimento – BID, visando à modernização 
do sistema de água da Caesb, e, em seguida, sinalizar a privatização da empresa. 

– Comenta o Demonstrativo Financeiro da Caesb, apresentado em 31 de 
dezembro de 2014, e ressalta que houve um incremento de 30% nas provisões para 
riscos cíveis, fiscais e trabalhistas. 

– Acredita que, com incentivo e apoio político, a Caesb pode transformar-se 
em modelo. 
 
ANDRÉ NEPOMUCENO, representante do Sindicato dos Bancários 

– Tece críticas ao Governador pelo não cumprimento das suas promessas de 
campanha e ressalta que ele deveria ter consultado as categorias antes de elaborar a 
proposta de venda das estatais. 

– Destaca a importância do apoio da CLDF neste processo de negociação, e 
pondera que o debate é imprescindível. 
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DEPUTADO DR. MICHEL 

– Solidariza-se com os servidores da CEB, da Caesb e do BRB, e salienta que 
essas categorias fazem a diferença no Distrito Federal. 

– Refere-se a projeto de lei de teor semelhante, apresentado em 2002, 
ocasião em que o atual Governador posicionou-se contrariamente à venda das 
empresas estatais. 

– Aconselha o Governador a desistir do projeto de lei que trata da 
privatização das empresas. 

– Ressalta que a Caesb fornece tecnologia para o Haiti e implantou um 
sistema de esgoto condominial que está provocando o interesse de diversos países, 
inclusive do Primeiro Mundo. 

– Propaga o seu voto contrário ao projeto de lei. 
 
DANIEL BOTELHO, representante da Sefaz 

– Apresenta-se como auditor fiscal da Receita do Distrito Federal que, 
atualmente, ocupa o cargo de Assessor Jurídico da Secretaria de Estado de Fazenda 
do DF. 

– Admite equívoco cometido pela Secretaria de Estado de Fazenda na 
elaboração do texto da justificativa do Projeto de Lei em debate, e informa que a 
retificação já está sendo providenciada. 

– Faz considerações técnicas sobre diversos aspectos destacados em carta 
aberta, elaborada por empregados da Caesb, que comenta o Projeto de Lei 
nº 467/2015, encaminhado pelo Poder Executivo a esta Casa. 

– Coloca-se à disposição para responder a eventuais questionamentos. 
 
MAURÍCIO LEITE LUDUVICE, presidente da Caesb 

– Informa que discutiu as dificuldades encontradas no projeto em questão 
com o Governador Rollemberg e o seu secretariado, e acrescenta que a privatização 
da Caesb nunca foi intenção do Governo. 

– Ressalta que a Caesb se encontra em situação financeira delicada, e 
detalha valores do deficit da empresa. 

– Menciona as medidas tomadas pelos gestores para equilibrar o orçamento 
da empresa. 

– Defende o fortalecimento da Caesb para que a empresa possa oferecer 
serviços de qualidade em igualdade de condições com as grandes concessionárias 
privadas que prestam serviços à população. 

– Adverte que a crise financeira abalou a confiança dos fornecedores de 
equipamentos para companhia, o que desencadeou a paralisação de obras previstas. 

– Elenca os esforços atuais da Caesb, e frisa que os gestores têm trabalhado 
para tornar a empresa competitiva. 
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DEPUTADO CHICO VIGILANTE 

– Enfatiza que a Caesb, a CEB e o BRB não serão fortalecidos com tal ação e 
que o lucro das empresas públicas é o bem-estar da população, razão pela qual o 
Governo deve buscar recursos em outras fontes. 

– Antecipa resultado negativo da venda de ações das empresas estatais, que 
não terão o seu lucro nelas reinvestido. 

– Oferece como exemplo da sua assertiva a venda da Companhia de 
Eletricidade do Maranhão – Cemar, que, apesar do lucro, às vezes prejudica a 
população com cortes de luz por falta de pagamento. 

– Anuncia projeto de lei, de sua autoria, que condiciona a venda de estatais 
à prévia convocação de plebiscito. 

– Pede que o presidente da Caesb convoque assembleia e cumpra o disposto 
na lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da existência de representante dos 
trabalhadores nos Conselhos de Administração das empresas públicas do Distrito 
Federal. 

– Sugere que o Governador retire o projeto de lei que trata da venda de 
ações das estatais, pois assegura a sua rejeição nesta Casa Legislativa. 

– Reitera a posição contrária do Partido dos Trabalhadores à proposição. 
 
DEPUTADO RODRIGO DELMASSO 

– Declara a sua posição contrária ao projeto de lei que visa à privatização de 
empresas no DF. 

– Expõe a sua opinião sobre as consequências da privatização. 
– Considera saneamento básico e energia elétrica direitos fundamentais da 

sociedade que devem ser garantidos pelo Estado. 
– Elogia o padrão de excelência dos serviços prestados pelas empresas 

públicas ao DF, e demonstra convicção de que a competência dos servidores irá 
resgatá-las. 
 
JEFFERSON MOTTA, representante dos servidores de carreira da Caesb 

– Agradece aos parlamentares o tratamento recebido nas últimas semanas 
durante as tratativas. 

– Salienta o seu empenho no trabalho que exerce na Companhia de 
Saneamento Ambiental do Distrito Federal e tece breve histórico da sua trajetória 
profissional. 

– Expressa a sua surpresa ao verificar a atual união dos quatro sindicatos 
que representam as empresas públicas do DF em debate. 

– Defende o cumprimento das promessas de campanha feitas pelo atual 
Governador, e lamenta ações equivocadas da diretoria da Caesb. 

– Solicita aos parlamentares a confecção de lei que obrigue órgãos do 
Distrito Federal a pagarem dívidas com a CEB e a Caesb. 
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– Advoga uma gestão ousada e inovadora, com investimento em pesquisa e 
desenvolvimento. 

– Solicita ao Governador Rollemberg que retire de tramitação o projeto de lei 
em debate. 
 
MAURÍCIO LEITE LUDUVICE, presidente da Caesb 

– Presta esclarecimentos acerca das gestões empreendidas para recebimento 
de valores relativos a dívidas existentes. 
 
DEPUTADO PROF. REGINALDO VERAS 

– Alude às visitas realizadas à Caesb, à CEB e ao BRB, e relata que 
conversou com os respectivos presidentes sobre a urgente necessidade de nomeação 
dos concursados aprovados, a fim de evitar a precarização dos serviços das 
empresas. 

– Menciona que o projeto de lei do Executivo apresenta sérias falhas, e 
destaca que a venda de ações das empresas no atual momento constitui equívoco 
econômico. 

– Acrescenta que as empresas perderão a sua função social, o que 
acarretará prejuízos para a população do Distrito Federal. 

– Declara, em nome do PDT, que o partido não apoiará a proposição. 
 
ISAÚ JOAQUIM CHACÓN, representante da UGT-DF 

– Participa que entregou, ontem, documento à Presidente da Casa em 
repúdio à venda de ações do BRB e ao propósito de privatizar a Caesb e a CEB. 

– Atesta a alta qualidade dos serviços prestados pela Caesb, pela CEB e pelo 
BRB. 

– Parabeniza os servidores das citadas empresas pela sua mobilização, e 
reafirma o apoio da UGT, do Fórum Sindical dos Trabalhadores e da Confederação 
Nacional dos Trabalhadores nas Empresas de Crédito – Contec às suas reivindicações. 
 
DEPUTADA CELINA LEÃO, presidente da sessão e autora do requerimento 

– Pondera que o atual momento político do Distrito Federal e do Brasil é 
delicado, e expõe a relevância do papel exercido pelos parlamentares nessa conjuntura. 

– Aponta as desvantagens da privatização das empresas públicas. 
– Enfatiza que é necessária uma reflexão sobre projetos que afetam a vida 

da população, independentemente de posição política. 
– Lembra que, recentemente, esta Casa promoveu a defesa da 

constitucionalidade dos reajustes salariais concedidos aos servidores públicos. 
– Considera o projeto de lei em questão um equívoco, e afirma que a maioria 

dos deputados é contra a proposição. 
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– Salienta que a população elegeu o atual Governo em razão de um projeto 
de revitalização de Brasília. 

– Parabeniza as categorias presentes pela mobilização realizada em defesa 
das empresas públicas do DF. 

– Anuncia que irá enviar um ofício ao Governador do Distrito Federal, 
notificando-o da intenção de este Parlamento rejeitar o projeto de lei em questão. 

– Agradece a presença de todos, e frisa que esta Casa trabalhará sempre de 
acordo com a vontade da população. 
 
DEPUTADO WELLINGTON LUIZ 

– Agradece à Deputada Celina Leão, e cumprimenta-a por ter trazido 
independência e autonomia a esta Casa Legislativa. 

– Elogia a mobilização de todos os presentes. 
 
DEPUTADO FEDERAL RÔNEY NEMER 

– Lembra a sua participação, como deputado da base do Governo Arruda, na 
derrubada da venda do BRB. 

– Ressalta que esta Casa Legislativa envida esforços visando à qualidade de 
vida da população do Distrito Federal. 

– Felicita a Deputada Celina Leão, os demais deputados e outros convidados, 
e realça a necessidade da união dos servidores públicos na luta pelos seus direitos. 
 
PEDRO CERQUEIRA MEDEIROS, servidor da Caesb 

– Faz um breve histórico das lutas dos servidores da Caesb, e destaca a 
existência de Termo de Ajustamento de Conduta – TAC, firmado em 2004, entre a 
Caesb e o Ministério Público do Distrito Federal e Territórios – MPDFT sobre a 
recomposição do quadro de pessoal, que está sendo descumprido. 

– Enuncia as suas insatisfações quanto a contratos e serviços terceirizados 
no âmbito da Caesb. 

– Pede que os parlamentares votem contra o projeto de privatização das 
empresas públicas. 

– Solicita ao Presidente da Caesb o acordo coletivo para os servidores da 
empresa, conforme foi prometido pelo Governador. 
 
MAURÍCIO LEITE LUDUVICE, presidente da Caesb 

– Elenca medidas tomadas pela diretoria da Caesb com relação ao 
preenchimento do quadro de servidores com a lista de aprovados no concurso 
público. 

– Divulga os trabalhos que estão sendo realizados atualmente pela companhia. 
– Menciona os esforços realizados para garantir os recursos necessários para 

que a empresa tenha melhores condições de trabalho. 
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– Registra que os Procedimentos Administrativos Disciplinares – PADs 
existem para analisar e punir possíveis erros dos funcionários. 
 
IZA CABRAL, servidora da Caesb 

– Apresenta-se como servidora concursada da Caesb, onde trabalha como 
advogada há doze anos. 

– Orgulha-se da luta dos servidores, e parabeniza todos pela empreitada. 
– Fala da sua satisfação pelo acolhimento recebido nesta Casa de Leis, e 

agradece a todos os deputados. 
 
JOSIANE ALVES, servidora da Caesb 

– Apresenta-se como servidora de nível médio, contadora de formação e filha 
de um servidor da Caesb. 

– Rechaça o Projeto de Lei nº 467/2015 e questiona o seu teor, 
considerando a existência da Lei nº 2.416/1999, que dispõe sobre a abertura do 
capital da Caesb. 

– Assevera que, como cidadã do DF, é usuária dos serviços da CEB, do BRB e 
da Caesb, e que teme o sucateamento da Caesb. 

– Pede aos parlamentares que não alterem o voto contra o referido projeto. 
– Elogia a mobilização dos servidores da Caesb, e reconhece que o 

presidente da empresa também promoveu ações positivas na sua gestão. 
 
DEPUTADO WELLINGTON LUIZ 

– Explica à servidora Josiane Alves que o projeto precisa ser apreciado, uma 
vez que chegou a esta Casa. 

– Garante o seu voto contrário ao projeto, independentemente de pressões. 
 
MANOEL SILVA LIRA, servidor da CEB 

– Parabeniza os parlamentares pelo excelente trabalho realizado e os 
servidores das categorias aqui presentes. 

– Enaltece a presente comissão geral, e tece críticas à atuação do 
Governador Rollemberg. 

– Traça um breve histórico da sua vida profissional, e elogia os servidores 
pela coragem de lutar em defesa da manutenção da CEB. 
 
VINÍCIUS FUZEIRA DE SÁ E BENEVIDES, Presidente da Adasa 

– Apresenta esclarecimentos sobre a atuação das agências reguladoras. 
– Anuncia a realização de um congresso de regulação, no próximo mês de 

agosto, em Brasília, e convida os servidores da Caesb para o evento. 



 

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL 
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– Destaca o trabalho autônomo e independente das agências reguladoras, de 
forma a atender com equilíbrio, de acordo com a Lei nº 8.987/1995, ao Governo, à 
concessionária e ao consumidor. 

– Reporta-se a um inciso da referida lei, e explica que, segundo essa norma, 
a agência reguladora, no momento, tem apenas o caráter de observador no que 
tange à Caesb. 

– Agradece a oportunidade de participar desta comissão geral, e julga 
importante a oitiva dos diversos segmentos presentes. 
 
DEPUTADO WELLINGTON LUIZ 

– Louva o êxito do debate ocorrido. 
– Reprova a atitude do Governador, e reafirma que fará o encaminhamento 

de ofício ao GDF com o posicionamento desta Casa em defesa da retirada do Projeto 
de Lei nº 467/2015. 
 
3 ENCERRAMENTO 

Presidente (Deputado Wellington Luiz): 

– Agradece a presença de todos, e declara encerrada a sessão. 
 
 

Eu, Primeiro(a)-Secretário(a), nos termos do art. 128 do Regimento Interno, 
lavro a presente Ata. 

 
 

Primeiro(a)-Secretário(a) 
 
 

Ata considerada lida e aprovada na 55ª Sessão Ordinária, de 18/6/2015. 


